

Oaxaca Básico

5 Días / 4 Noches

2x1

DÍA 1.- PICK UP APTO Y TRASLADO AL HOTEL.

Recepción al aeropuerto de la ciudad de Oaxaca en el horario indicado y traslado al hotel, el resto del día será libre.

DÍA 2.- BELLEZAS PREHISPÁNICAS.

VISITA: MONTE ALBÁN (zona Arq.) - ARRAZOLA (museo de alebrijes) - CUILAPAM (ex convento-comida) - ZAACHILA (nieves) - COYOTEPEC (museo de barro).

Salida: 08:00 A 08:30 AM. Regreso al hotel: 06:30 PM



Reconocido como Patrimonio de la Humanidad por la Unesco, es uno de los yacimientos de vida más importantes del valle de Oaxaca. Monte Albán es una zona arqueológica ubicada en el corazón de la ciudad, visitaremos sus basamentos arqueológicos, los templos y los altares, además de las estructuras residenciales, todo ello construido en torno a la Gran Plaza rectangular, una amplia zona abierta en la

meseta allanada. La siguiente parada será en Arrazola, donde visitaremos un museo de alebrijes conocerás la historia y el proceso de elaboración de estas formidables figuras artesanales. El siguiente punto es en Cuilapam de Guerrero, un monasterio dominicano del siglo XVI, lugar donde el General Vicente Guerrero fue fusilado y la princesa Donají fue enterrada. Podrás enamorarte de su impresionante estructura arquitectónica empezando por su capilla abierta (por fuera), para refrescarnos un poco visitaremos un mercado donde elaboran nieves artesanales degustando más de 8 sabores diferentes. Por último visitaremos San Bartolo Coyotepec, lugar del barro negro, mundialmente famoso por las hermosas formas que se pueden moldear con esta arcilla. Grandes artistas del medio del espectáculo han visitado este hermoso lugar y este taller donde las manos artesanas se lucen para producir tan hermosas estructuras de cerámica y alta alfarería.

DIA 3.-BELLEZAS MILENARIAS "TULE- MITLA-HIERVE EL AGUA"

Salida: 08:00 am. Regreso al hotel: 08:00 pm



Este día conoceremos el milenario Árbol del Tule, con una altura de más de 52 metros y un grosor de más de 42 metros, que lo hace el árbol de más diámetro en el mundo. El siguiente punto es Teotitlán del Valle, donde conocerás el proceso de elaboración de tejidos prehispánicos con telar de pedal y sabrás los secretos de teñido de sus tapetes con base a la grana cochinilla, además dentro de este recorrido tenemos una "visita de un taller de velas" a un lugar donde conoceremos de una tradición única y aprenderemos un proceso de elaboración de una artesanía con mucho significado para las mujeres de

esta población. La siguiente parada es la zona arqueológica de Mitla, donde nos espera adentrarnos en la enigmática "ciudad de los muertos" y un precioso tesoro arquitectónico; descubriremos el secreto de su construcción, sus tumbas, sus grecas y se parte de la historia de la piedra del amor y la columna de la vida. Continuando con esta excursión procederemos a trasladarnos a Hierve el Agua, un sistema de cascadas petrificadas únicas en América, recorrerás sus miradores y podrás nadar en sus pozos de agua salinas cuya función era antes un sistema de riesgo prehispánico. Más adelante en la siguiente parada haremos un recorrido donde se explicará el proceso de fabricación del mezcal artesanal, conociendo lo más importante de esta bebida ancestral, donde al final degustaremos entre 15 a 20 pruebas de diferentes tipos de mezcal.

DÍA 4.- SENDAS DEL ARTE "SAN MARTIN TILCAJETE- JALIETZA-SAN ANTONIO CASTILLO- ZAACHILA.

Salida: 08:00 am. Regreso al hotel: 06:00 pm



Por la mañana nos dirigiremos a una experiencia diferente, este día nos recibe el pueblo de artesanos dedicados a los alebrijes modernos por excelencia San Martin Tilcajete, este destino mundialmente conocido por ser el centro de inspiración de la Película Coco de Pixar, en donde nos cuentan de la importancia de la tradición de "Día de Muertos" y los míticos Alebrijes, estas formas caprichosas elaboradas con madera de Copal están talladas y pintadas manualmente y la combinación de sus colores es simplemente hipnotizante; así mismo podrás adquirir un alebrije para poder pintarlo y vivir tu

propia experiencia. También conocerás tu Tona, que es tu animal mítico y protector, esto de acuerdo a la cultura zapoteca. Posteriormente nos dirigiremos a Jalietza, pueblo cuyo nombre significa en zapoteco “abajo de la iglesia”, en el que se elabora una gran variedad de bordados y tejidos con telar de cintura. Recorreremos San Antonino Castillo Velasco, lugar de los vestidos típicos oaxaqueños. Al final acabaremos en el mercado artesanal de nieves de Zaachila, una comunidad dedicada a elaborar estos suculentos postres

DÍA 5.-TRASLADO AL AEROPUERTO OAXACA DE JUAREZ

Este día finalizamos con el traslado al aeropuerto de la ciudad de Oaxaca en el horario indicado, concluyendo así nuestros servicios.

FIN DE SERVICIO

PAQUETE	COSTO	PERSONA EXTRA	MENOR
OAXACA BASICO 2X1	\$17,064	\$8,532	\$4,265



NO INCLUYE:

- Vuelos
- Gastos personales o propinas
- Impuestos locales o municipales no mencionados
- Otros servicios no especificados



COSTO Y SERVICIO EXCLUSIVO PARA MEXICANOS

Garantía 20%, 20 días antes de la llegada se requiere pago total.

Precios por persona en moneda nacional. Tarifa sujeta a disponibilidad, confirmación y cambios sin previo aviso. Capacidad controlada.